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GCN (Presidente: Anciano Boaz J. Lee) participó 
nuevamente este año 2015 en la Convención NRB 
Internacional de Medios Cristianos como lo ha hecho 
anteriormente. Difusoras Religiosas Nacionales (NRB 
por sus siglas en inglés), se estableció para proteger 
los derechos e intereses de las difusoras cristianas. 
Anualmente se realiza una convención para que puedan 
intercambiar tecnologías y programas, y construir la 
comunión con otras difusoras cristianas.

En 2015, la convención se llevó a cabo en el Resort 
y Centro de Convenciones Gaylord Opryland en 
Nashville, Tennessee (EE. UU.) del 23 al 26 de febrero. 
GCN (www.gcntv.org) exhibió sus diversos contenidos 
y tecnologías que produce, tuvo buena comunión con 
los líderes de NRB y emisoras cristianas influyentes, 
y firmó convenios con ocho organizaciones de cinco 
países.

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, es fundador y 
presidente de GCN y, desde la apertura de la iglesia, 
él creyó en el ministerio de la difusión de una manera 
efi caz para compartir el evangelio y las poderosas obras 
de Dios. Él oró por ello, y fi nalmente el 1 de enero del 
2000, cuando empezó un nuevo milenio comenzó con 
Manmin TV (en la actualidad GCN).

El Anciano Johnny J. Kim, Director de GCN, escuchó 
acerca de la convención de NRB, y en el mes de febrero 
del 2000 formó parte en la exhibición. Allí encontró 
posibilidades ilimitadas para el desarrollo del ministerio 
de difusión y conoció a personas que colaborarían con 
GCN. 

En la Convención de NRB, los miembros de GCN 
conocieron a muchas personas e hicieron contactos 

con gente que ayudaría a promover las cruzadas 
internacionales del Dr. Jaerock Lee, lo cual dio lugar a 
que se dieran a conocer las cruzadas en todo el mundo. 
Desde julio de 2000, GCN comenzó a transmitir en vivo 
las cruzadas del Dr. Lee y de esta manera pudo extender 
esta experiencia; la misma gracia y obras poderosas 
llegaron a muchos que no podían asistir en persona, 
mediante las pantallas de sus televisores. En particular, 
la Cruzada del Santo Evangelio, Uganda 2000 fue 
cubierta por CNN, y la Cruzada Unida Rusia 2003 fue 
transmitida en vivo por TBN Rusia, lo cual hizo que 
Manmin TV fuera conocido en todo el mundo.

En el año 2004, muchos líderes de difusoras cristianas 
en el mundo visitaron la Iglesia Central Manmin y junto 
a ellos se estableció la Red Cristiana Mundial (GCN 
por sus siglas en inglés). En 2005, GCN estableció una 
corporación local y comenzó a transmitir los programas 
como canal público, en Nueva York, desde el transmisor 
del edifi cio Empire State en la ciudad de Nueva York.

Posteriormente, mediante la difusión de las cruzadas 
a través de satélite y el internet, GCN jugó un papel 
importante en las cruzadas del Dr. Jaerock Lee en la RD 
del Congo, Nueva York (EE. UU.), Israel y Estonia. En 
septiembre del 2009, especialmente, la Cruzada Unida 
Israel 2009, realizada en el Centro Internacional de 
Convenciones en Jerusalén, fue transmitida a 220 países 
a través de 33 difusoras. 

La Pastora Heejin Lee fue nombrada Directora 
general en el mes de octubre de 2013. Desde entonces, 
han consolidado el poder de la organización espiritual 
y la unidad con amor. Además se comenzó a producir 
programas nuevos con contenidos dados por Dios 

permitiendo un nuevo comienzo en el gran amor e 
intereses de los televidentes. Programas diferenciados 
de GCN han creado una sensación positiva y han traído 
cambio y vida a los espectadores en todo el mundo.

La difusora TBN Rusia (Presidente: Pastor Igor 
Nikitin) dijo: «Los televidentes de TBN Rusia envían 
cientos de testimonios y cartas de agradecimiento 
cada mes, y escuchamos acerca de sus historias 
conmovedoras acerca de las experiencias de las obras 
poderosas de Dios a través de la oración del Dr. Lee por 
los enfermos, su palabra de vida y las poderosas obras 
manifestadas por él». Además, Enlace TV, con cobertura 
en Latinoamérica, ha recibido cartas de agradecimiento 
de parte de personas que han sido sanadas y bendecidas 
por los programas de GCN, y muchos de ellos se 
han registrado en las iglesias filiales de Manmin en 
Latinoamérica o como miembros de la Iglesia Central 
Manmin.

En la actualidad GCN transmite sus programas y los 
servicios de adoración de la iglesia en más de 170 países 
por medio de asociaciones, con muchas de las emisoras 
más importantes del mundo. De esta manera, las iglesias 
fi liales en otros países pueden unirse a los servicios de 
adoración de la Iglesia Central a través de la transmisión 
en directo (o algunas de ellas con una emisión grabada 
debido a las diferencias de tiempo). Al hacer esto, han 
llegado a avanzar en el mismo fl uir del espíritu con la 
iglesia central.

GCN continuará demostrando la autenticidad de la 
Biblia y al Dios vivo a las personas que están viviendo 
en estos tiempos fi nales, y de este modo, cumplir con la 
gran comisión del Señor de manera sublime. 

El ministerio televisivo de GCN 
creado de la nada

Frecuencia buena y alegre renueva las vidas de los televidentes

Los programas de GCN llenos de vida difunden la luz en las almas de los espectadores y comparten acerca de Dios el Creador y de Jesucristo, a más de 170 países. Foto superior: la luz en 
forma de cruz que apareció sobre el edificio Empire State en el primer día de difusión en la ciudad de Nueva York (EE. UU.). En el centro, desde la izquierda: Cruzada del Santo Evangelio en 
Uganda realizada por el Dr. Jaerock Lee, reportada por CNN; ceremonia de fundación y apertura de GCN; Cruzada Unida Israel; abajo: Congreso Internacional de Medios Cristianos NRB.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Faraón no quería dejar ir a los israelitas a 
pesar de que Egipto había sido perjudicado 
debido a los diferentes tipos de plagas. Sin 
embargo, luego de la plaga de la muerte de 
los primogénitos, le dijo a los israelitas que 
se fueran de inmediato.

Todo fue hecho tal  cual  lo  había 
anunciado Dios anteriormente. Ahora el 
pueblo de Israel había salido de Egipto 
para dirigirse a Canaán. Solo contando 
los hombres, había seiscientos mil. Una 
multitud mixta también salió con ellos, 
junto con ovejas y rebaños, un gran número 
de cabezas de ganado (Éxodo 12:38).

Ahora examinemos su viaje por Canaán 
junto a Moisés. Al profundizar en los 
incidentes durante el viaje, le insto a que 
se ponga en la posición de Moisés o de 
los israelitas y que compruebe si hubiera 
actuado de acuerdo a la voluntad de Dios.

1. Dios abrió el mar Rojo y se 
manifestó ante Moisés

Desde el momento que los israelitas 
dejaron Egipto, Dios iba delante de ellos 
guiándolos con una columna de nubes 
durante el día y una columna de fuego 
durante la noche.

Pero la marcha pacífi ca de Israel terminó 
en poco tiempo. Faraón tomó seiscientos 
carros especiales de guerra y todos los 
capitanes de Egipto para atraparlos (Éxodo 
14:7). Esto debe haber sido algo que causó 
mucho miedo. Delante de ellos se encontraba 
el mar Rojo y por detrás el ejército egipcio 
que los perseguía. Los israelitas, llenos de 
terror, comenzaron a levantar sus quejas a 
Moisés.

Esto probó que ellos aún no creían en 

Dios. Salieron de Egipto porque Dios había 
escuchado el clamor de ellos mientras 
sufrían por la esclavitud. Moisés no sacó 
a Israel a la fuerza. Sin embargo, Él no 
reprendió a los israelitas que tenían poca fe, 
sino que mostró una obra de gran poder por 
medio de Moisés.

Primeramente, el ángel de Dios que había 
ido delante del campamento de Israel se 
movió y fue detrás de ellos, y la columna 
de nubes también se movió de delante y 
se colocó detrás de los israelitas. Luego, 
durante la noche, el lado de los israelitas 
tenía luz, pero solo había nubes y oscuridad 
en el lado de los egipcios. El ejército egipcio 
no podía marchar debido a la completa 
oscuridad.

Finalmente, Moisés extendió su vara tal 
como Dios se lo había pedido. Por un fuerte 
viento del este que sopló toda la noche, 
el inmenso mar se dividió, la tierra seca 
apareció y la gente pudo caminar sobre la 
tierra seca en el medio del mar. Cuando los 
israelitas terminaron de cruzar el mar Rojo 
que había sido dividido, Moisés extendió sus 
manos nuevamente sobre el mar. Entonces 
el mar Rojo que había sido dividido volvió 
a la normalidad. En cuestión de segundos, 
todo el ejército de Egipto fue sepultado en el 
agua.

La hermana de Moisés, Miriam y las 
demás mujeres también danzaron con 
panderos en sus manos dándole la gloria a 
Dios (Éxodo 15:20-21). Las Diez Plagas por 
sí solas fueron un hecho increíble, pero Dios 
confi rmó que él estaba con los israelitas y se 
manifestó a Moisés una vez más al dividir el 
mar Rojo. 

2. Moisés ayunó y oró por el pueblo
En Éxodo 15 se describe el incidente 

de lo ocurrido en Mara. Luego de haber 
cruzado el mar Rojo, los israelitas salieron 
al desierto. Sin poder conseguir agua 
potable para beber, llegaron a un lugar 
llamado 'Mara'. Finalmente encontraron 
agua, pero esta era muy amarga como para 
beberla. Ellos fueron testigos de las Diez 
Plagas, y habían cruzado el mar Rojo en 
tierra seca tan solo tres días atrás, pero 
inmediatamente comenzaron a expresar sus 
quejas sin mostrar su fe. Por medio de la 
fe de una persona, Moisés, Dios cambió el 
agua amarga en agua dulce.

Cuando se quejaron acerca de la comida, 
Dios les dio maná. Cuando quisieron algo 
más que maná, Dios envió codornices para 
que pudieran disfrutar de comer carne. 

Nuevamente, cuando ya no tenían agua, 
ni siquiera el agua amarga, las personas se 
quejaron. Dios hizo que Moisés golpeara la 
roca y que saliera agua.

Por medio de la fe de una persona, 
Moisés, Dios perdonó a todos los israelitas 
y en Su misericordia envió las obras para 
salvarlos. No obstante, incluso después de 
esto, el pueblo de Israel no pudo mostrar 
fe cuando enfrentaron dificultades. La 
compasión que Moisés sentía cada vez no 
podía ser expresada con palabras. Tuvo que 
orar a favor de las personas que no tenían 
fe para hacerlo. Al mismo tiempo, tenía 
que enseñarles la verdad y sembrar fe en 
sus vidas. Además, se encontraba en una 
situación desesperada al orar por el pueblo 
de Israel ofreciendo su propio espíritu.

Fue cuando Moisés recibió los Diez 
Mandamientos. Moisés ayunó y oró 
durante cuarenta días para recibir los Diez 
Mandamientos para los israelitas. Sin 
embargo, ellos se impacientaron cuando 
Moisés no regresaba. Se hicieron la 
imagen de un becerro de oro, y ofrecían 
sacrifi cios delante de la imagen del becerro 
y disfrutaban de la bebida y la comida. Dios 
se entristeció por tales actos malvados que 
cometieron e iba a destruir a todos ellos 
y formar una gran nación por medio de 
Moisés.

Sin embargo, Moisés suplicó a Dios que 
salvara a Israel, ofreciendo su propio espíritu 
(Éxodo 32:32). Por medio de su oración 
desesperada, Dios nuevamente perdonó al 
pueblo.

3. Miriam llega a tener lepra por 
criticar a Moisés

A pesar de que ellos vieron muchas 
obras de Dios, no tuvieron fe, por esta 
razón se quejaron en contra de Moisés 
y entristecieron a Dios cada vez que 
enfrentaban dificultades (Salmos 78:40). A 
pesar que fueron liberados de las difi cultades 
gracias a la fe de Moisés, incluso lo 
criticaron diciendo que era alguien indigno 
cada vez que enfrentaban difi cultades. 

Por ejemplo: cuando Moisés tomo 
una mujer de Etiopía como su esposa, su 
hermano Aarón y su hermana Miriam lo 
criticaron. Números 12:2 dice: «Y dijeron: 
¿Solamente por Moisés ha hablado Jehová? 
¿No ha hablado también por nosotros? Y 
lo oyó Jehová». Ellos quisieron decir que 
tenían la autoridad para exhortar un mal 
comportamiento de Moisés ya que ellos 
también eran profetas de Dios. Además, 

Dios no perdonó a Miriam y a Aarón por 
haber criticado a Moisés, ya que él era fiel 
en toda la casa de Dios y era un hombre 
con un corazón conforme al de Dios. Dios 
derramó Su ira sobre Miriam y Aarón, los 
que criticaron a Moisés, y Miriam se volvió 
leprosa.

Luego de que Moisés orara a Dios para 
que la sanara, Él la sanó.

4. Razón por la que Dios mostró las 
obras poderosas a los israelitas

Mientras se encontraban marchando hacia 
la tierra de Canaán, los israelitas vieron 
muchas señales y prodigios, sin embargo, 
continuamente contendían y se quejaban en 
contra de Dios y de Moisés, el hombre de 
Dios. No obstante, Dios fue paciente con 
ellos; Él simplemente les mostró muchas 
obras poderosas para que la fe de ellos 
pudiera crecer. 

Entonces, ¿por qué Dios realizó tantas 
obras poderosas ante el pueblo de Israel a 
través de la fe de Moisés? Es debido a que 
Dios sinceramente quería que crecieran 
en la fe a través de ver Su poder. Dios 
los guio para que conozcan y crean en 
Él al experimentar las obras del Dios 
Todopoderoso y que obedecieran de corazón. 

Además, cada vez que realizaba alguna 
obra grandiosa, Él decía: «Y sabréis que yo 
soy Jehová vuestro Dios» (Éxodo 16:12). 
En este caso, conocer a Dios es abstenerse 
de los pecados y la maldad y asemejarse a 
Dios quien es Luz. Y además, es obedecer 
la voluntad de Dios con una fe espiritual 
perfecta. Solo este tipo de personas pueden 
ingresar a la tierra prometida, Canaán. 

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Dios protegió al pueblo de Israel de las Diez 
Plagas, dividió el mar Rojo, envió maná y 
codornices y los guio con las columnas de 
nubes y fuego. Mediante Su gracia y poder, 
los israelitas, el pueblo elegido por Dios, 
pudieron entrar a Canaán, que representa el 
santo lugar de morada. 

Para poder ingresar en el lugar sagrado 
debemos desechar los pecados y la maldad, 
y alcanzar la santificación de nuestros 
corazones. Además debemos creer en Dios 
de corazón y solo dar gracias y regocijarnos, 
aunque sea en dificultades, con un corazón 
sincero en plena certidumbre de fe.

Ruego en el nombre del Señor que al hacer 
esto, ustedes puedan convertirse en hijos 
verdaderos y entrar a la Nueva Jerusalén, la 
morada más hermosa en el Cielo. 

«Y sabréis que yo soy 
Jehová vuestro Dios»

«Yo he oído las murmuraciones de los 
hijos de Israel; háblales, diciendo: Al 
caer la tarde comeréis carne, y por la 
mañana os saciaréis de pan, y sabréis 

que yo soy Jehová vuestro Dios» 
(Éxodo 16:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Testimonios de personas vietnamitas

Las plantas que resisten la lluvia, el viento y el sol fuerte, tienen una buena calidad de la fruta. De igual 
manera, soportamos las pruebas con fe para convertirnos en creyentes semejantes al trigo. Además, en 
el proceso podemos llegar a convertirnos en verdaderos hijos de Dios.
No deberíamos tener los pensamientos carnales de que algo es demasiado difícil o que tenemos miedo. 
Debemos creer y tener esperanza en todas las cosas con amor. Luego podremos vencer sobre cualquier 
tipo de prueba. Una prueba es una bendición y está dentro del amor de Dios. Examinemos las maneras 
específicas de convertirnos en creyentes semejantes al trigo por medio de las persecuciones y pruebas.

Primero, ¡crea en el amor de Dios hasta el fi nal! 

En segundo lugar, ¡debe creer que son un atajo para alcanzar la esperanza! 

En tercer lugar, ¡piense solo en lo bueno y actúe con bondad! 

En 1 Pedro 1:7 leemos: «Para que sometida a 
prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, 
el cual aunque perecedero se prueba con fuego, 
sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea 
manifestado Jesucristo».

En ocasiones, Dios permite persecuciones y 
pruebas para los creyentes, debido a que Él quiere 
que tengan fe semejante al oro a través de este 
proceso. Además, Él quiere que recibamos alabanza, 
gloria y honor en la eternidad del Cielo.

Para alcanzar dicha fe, la fe semejante al oro 
puro, debemos despojarnos de la maldad. Luego 

debemos ser pacientes en muchas áreas. También 
debemos vivir de acuerdo a la Palabra de Dios sin 
comprometernos con el mundo. Es posible que 
mientras esto suceda suframos injustamente. En esos 
momentos debemos simplemente creer en el amor 
de Dios y dar gracias por ese amor especial con el 
cual nos ha guiado a una mejor morada en el Cielo.

Es más, debemos creer en el amor de Dios hasta 
el final, y no dudar de Su amor cuando la prueba 
se alarga, ni pensar: ¿Por qué Dios no me ayuda? 
¿Acaso Él realmente me ama? Si usted duda, es 
posible que desee renunciar, encontrar la culpa y 

quejarse. De esta manera, nosotros debemos grabar 
el amor de Dios en nuestros corazones una vez más 
y ser pacientes.

Santiago 1:4 dice: «Mas tenga la paciencia su 
obra completa, para que seáis perfectos y cabales, 
sin que os falte cosa alguna». Si usted cree en el 
amor de Dios y soporta hasta el fi nal, llegará a ser 
una persona perfecta. Debemos darnos cuenta de 
que una prueba es impulsada desde el amor de 
Dios, quien nos ayuda con Su cuidado, entonces, 
perfectamente podemos soportar y dar fruto precioso 
con la fe.

Romanos 5:3-4 declara: «Y no solo esto, sino que 
también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo 
que la tribulación produce paciencia; y la paciencia, 
prueba; y la prueba, esperanza». Como se menciona, 
una prueba o tribulación sirve como atajo para alcanzar 
la esperanza. Es posible que algunos piensen que han 
estado cambiando de manera muy lenta. Sin embargo, 
mediante las tribulaciones podemos ser cambiados más 
rápidamente y, en la medida que cambiamos y somos 
renovados, podemos llegar a ser hijos perfectos de Dios 

que se asemejen a Él.
Por consiguiente, no debemos intentar evitar una 

prueba, sino más bien atravesarla cuando se presente. Los 
seres humanos por lo general quieren tomar el camino 
que es más cómodo y fácil. No obstante, si alguien evita 
una prueba le tomará más tiempo a esa persona llegar a su 
destino esperado.

Supongamos que una persona a su alrededor intenta 
encontrar alguna falta en usted en cada asunto y en cada 
caso. Es posible que usted no quiera ver a esa persona, 

pero no debe evitar ni siquiera ese tipo de situación, 
sino más bien de manera activa tratar con esto. Debe 
soportar la situación con esperanza e intentar perdonar y 
comprender a esa persona. Entonces, mediante la gracia 
de Dios, puede ser transformado.

Una prueba o tribulación pueden servir como un 
trampolín o un acceso directo a la esperanza. Si realmente 
quiere ser un verdadero hijo de Dios, cuando está bajo una 
prueba, solo considere esto como un atajo y soporte todo 
con alegría y audacia, y avance con fe hacia la esperanza.

Es posible que algunas personas le echen la culpa a 
Dios, o se quejen en Su contra porque piensan: ¿Por 
qué Dios no obra a mi favor, y por qué mi situación no 
ha cambiado a pesar de poner en práctica Su palabra? 
Es posible que parezca que trabajan fielmente y oren 
con fervor, pero debido a que aún tiene maldad en sus 
corazones, no hay cambio alguno en su situación. De esta 
manera, cuando llegan las pruebas, debemos pensar y 
actuar solo con la bondad. 

Daniel no se comprometió con el mundo, sino que 
vivió por la Palabra de Dios, y por ello fue lanzado al 
foso de los leones debido a las conspiraciones de personas 
malvadas. Sin embargo, él no echó la culpa a Dios ni se 
sintió desalentado. Además, no culpó al rey ni tampoco 
se quejó. Daniel tampoco reaccionó con maldad hacia las 
personas malas que habían maquinado contra él.

Debido a que Daniel actuó en bondad hasta el último 

momento cuando entró al foso de los leones, Dios envió 
ángeles que cerraron las bocas de los leones. Dios los 
protegió para que él no sufriera ningún daño en absoluto. 
Al contrario, las personas malvadas que maquinaron 
cosas malas, se convirtieron en comida para los leones.

Por supuesto, quizás parezca algo tonto tratar con 
bondad a las personas que son malas, pero si usted conoce 
las reglas espirituales, actuará solo con bondad; esta es la 
forma más fácil de recibir bendiciones.

Algunas de las pruebas y tribulaciones pueden 
parecer venir de otras personas a su alrededor o ciertas 
circunstancias. Sin embargo, todas las pruebas son 
provocadas por el enemigo diablo y Satanás. Para superar 
todas las pruebas con la fe, necesitamos ganar la batalla 
con el enemigo diablo y Satanás, y no con las personas.

Para alcanzar la victoria en una guerra espiritual 
debemos batallar de acuerdo a las leyes espirituales. La 

ley es vencer el mal con el bien. Romanos 12:21 dice: 
«No seas vencido de lo malo, sino vence con el bien el 
mal».

Si los miembros no creyentes de una familia le causan 
persecución, usted debe actuar con bondad hacia ellos 
con fe. Entonces ellos dejarán de causarle persecución 
y posiblemente reciban el evangelio. Por el contrario, 
si usted cree que ellos son tan malvados y simplemente 
intenta persuadirlos con palabras y forzarlos a creer, es 
posible que vengan pruebas más serias y prolongadas. 

Por lo tanto, debe orar primeramente con ellos con 
amor, servirles en el Señor e intentar tocar sus corazones. 
Además necesita pensar con bondad y profesar su fe 
en cada situación. Entonces Dios expulsará al enemigo 
diablo y Satanás, tocará el corazón de los miembros de la 
familia y los guiará en todos los asuntos y respuestas en 
un tiempo apropiado.

Pasar la prueba y ser creyentes 
semejantes al trigo
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Diecisiete años atrás tuve un accidente automovilístico. 
Yo me encontraba en una furgoneta de doce pasajeros. Uno 
de los neumáticos se reventó y comenzamos a dar vueltas. 
Golpeó el parterre central y dio dos giros y medio fuera de 
control. En ese instante me encontraba embarazada de mi 
tercer bebé, y fui lanzada por la ventana. Caí al suelo lejos de 
donde se encontraba el vehículo.

No obstante, en ese instante, sentí como si un ángel me 
hubiera atrapado en el aire y me hubiera colocado en el suelo. 
Esa tarde recibí la oración del Pastor Principal, Dr. Jaerock 
Lee. Al siguiente día me realizaron una revisión general en la 
maternidad. El examen mostró que no tenía ningún problema. 
Después de unos meses di a luz a un niño muy saludable y di 
gloria a Dios. 

Con el paso del tiempo, me convertí en una feligrés que 
asistía a la iglesia solo los domingos sin llevar una vida de 
oración, con la excusa de estar demasiado ocupada. Al llevar 
una vida con una fe tibia y con un peso en mi corazón, esto 
causó que tuviera problemas. Algo comenzó a funcionar mal 
en mi cuerpo. Tan solo unos cuantos meses antes, sentía dolor 
en la parte baja del abdomen y tenía problemas para orinar. 

El 22 de noviembre de 2014, sentí un dolor muy fuerte y 

me dirigí al hospital. La radiografía de rayos X mostró que 
tenía cálculos en la vejiga, y en los exámenes de orina se 
encontró que tenía hematuria. El doctor me recomendó que 
tomara una medicina y que me hiciera nuevos exámenes 
luego de una semana.

Al salir del hospital y regresar a mi hogar, comencé a 
recordar varias cosas. Debería haber tenido presente la gracia 
que Dios me ha dado y haber trabajado fielmente para Su 

reino. No obstante, me había olvidado de Su gracia y solo veía 
la realidad que estaba enfrentando. A partir de ese momento, 
comencé a asistir a la Reunión de oración de Daniel, y 
pedir la ayuda del Espíritu Santo. Me arrepentí de haber 
estado irritada y molesta con mi marido e hijos. También me 
arrepentí de haber cumplido con mis responsabilidades solo 
con un sentido de deber.

En el momento adecuado, la Iglesia Manmin de Pohang 
del sur iba a tener su servicio de aniversario con la Pastora 
Heesun Lee, Pastora Guía Mundial de Manmin, y la 
reunión de oración por la llenura del Espíritu Santo, el 30 de 
noviembre de 2014. Fui a este lugar y recibí su oración con 
el pañuelo (Hechos 19:11-12). Pronto comencé a sentir algo 
extraño en mi estómago. Fui al baño y me salieron coágulos 
de color rojo oscuro. Y luego de la cena me salió otro coágulo 
de sangre.

Una semana después, fui al hospital para realizarme nuevos 
exámenes. El doctor me dijo que ya no había más cálculos ni 
hematuria. ¡Todo estaba bien! ¡Aleluya! Por medio de esta 
experiencia, mi vida cristiana ha sido renovada y trabajo con 
gozo para el reino de Dios. Le doy todo el agradecimiento y 
gloria a Dios.

Diaconisa Kyungae Lee de 47 años de edad, Iglesia Manmin de Daegu (Corea del Sur)

▲ Desde la izquierda, la primera hermana 
menor Aar t i, el padre Banwar iral Lal, 
la madre Vimla, Puneet y su segunda 
hermana menor Bulbul.

▲  Puneet fue sanado de fuer tes 
dolores de cabeza mientras leía el libro 
El Mensaje de la Cruz en voz alta para 
su padre, quien estaba paralizado de la 
cintura hacia abajo.

▲ La resonancia magnética antes que 
Banwariral fuera sanado: vértebras 
dorsales 2 y 3 fueron dañadas debido 
a la espondilitis tuberculosa.

Su hijo menor, el hermano Joonchae Nah fue protegido por Dios en un 
accidente automovilístico cuando estaba en el vientre de su madre.
Desde la izquierda, hermano Nah, su esposo; el Diácono Byunghak 
Nah, su hija Yoonhee Nah, Diaconisa Kyungae Lee y su hijo mayor 
Kwangchae Nah.

Desde la edad de cinco años, viví con dolor 
debido a la epilepsia y sufría de fuertes dolores 
de cabeza y mareos. Tomaba medicina, pero 
nada funcionaba. Mi familia iba a templos 
hindúes, sin embargo, mis síntomas iban de 

mal en peor.
Para empeorar las cosas, en marzo de 2012, mi padre, que 

había trabajado como ingeniero para una fábrica, se encontró 
que tenía espondilitis tuberculosa y fue operado por ello. No 
obstante, la operación salió mal, y quedó paralizado de la 
cintura para abajo. Tenía que vivir postrado en una cama por el 
resto de su vida con su cuerpo discapacitado. Nos enfrentamos 
a problemas fi nancieros, y mi madre comenzó a trabajar para 
una tienda de ropa como vendedora para así ganarse la vida.

Mientras tanto, se enteró acerca de la Iglesia Manmin de 
Delhi por parte de un vecino. Le pidió al Pastor John S. Kim 
de la iglesia que visitara nuestro hogar. Junto a él, ofrecimos 
un servicio de adoración a Dios. En ese momento, nos mostró 
el video que presenta el poderoso ministerio del Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee. Estaba impresionado. 

En junio de 2012, los miembros de mi familia aceptaron el 
hecho que Dios es la única verdadera Deidad y aceptamos al 
Señor Jesús. Comenzamos a asistir a la iglesia, pero debido 
a que mi padre no podía ir a la iglesia, el pastor Kim le dio 
el libro del Dr. Lee El Mensaje de la Cruz en hindi, el cual le 
ayudó a tener fe. Él visitaba a mí padre regularmente y oraba 
por él con el pañuelo sobre el que había orado el Dr. Lee 
(Hechos 19:11-12).

Mientras leía El Mensaje de la Cruz en voz alta para él, 
sentí que mis dolores de cabeza fuertes desaparecían poco a 
poco.

Un día, mi padre dijo que había tenido un sueño. Vio que 
todos nosotros éramos llevados en el aire y que luego se 
encontraba él solo. Mi padre clamó: «¡Señor, Señor!» y lloró. 
Al despertarse del sueño, examinó su vida pasada, recordando 
los mensajes que había escuchado. Se arrepintió de haberse 
sentido incómodo por su familia luego de tener discordias por 
asuntos de dinero y propiedades. Se arrepintió del odio en él.

En febrero de 2013, mi padre recibió nuevamente la oración 
con el pañuelo. ¡Luego fue algo asombroso ver que sus 
nervios muertos fueron regenerados! Volvió la sensación en 
su parte inferior del cuerpo, y fue capaz de moverse, y luego 
pudo asistir a la iglesia. Cuando vio la pintura del rapto en el 
altar, estaba asombrado porque era lo que había visto en su 
sueño.

En noviembre de 2014, mi padre fue completamente 
sanado cuando recibió la oración del Pastor Principal por los 
enfermos a través de la transmisión en vivo de GCN. Ahora 
no tiene ninguna difi cultad para caminar. Incluso conduce un 
triciclo de entrega llamado ‘tempo’. Es voluntario de la iglesia 
ofreciendo su servicio de conducción.

Además, fui sanado de la epilepsia. Yo solía estar en el nivel 
más bajo de la escuela, pero recientemente mis califi caciones 
han mejorado. Incluso he recibido una beca. Toco la batería en 
la iglesia como obrero voluntario. Además, mi hermana fue 
sanada de fi ebre, y mi madre se recuperó del dolor en todo su 
cuerpo. 

Toda mi familia se convirtió del hinduismo al cristianismo. 
Todos los problemas entrelazados, entre ellos las 
enfermedades, fueron resueltos. Nuestros vecinos escucharon 
nuestro testimonio y fueron a la iglesia. Doy todas las gracias y 
gloria a Dios quien es la única Deidad que está viva. ¡Aleluya!

Hermano Puneet, 18 años de edad, Iglesia Manmin en Delhi (India)

▲ P▲ Pune tet ffue sa dnad do d fe fuer ttes

▲ LLa resonan icia ma égné itica antes que

▲ D▲ D desd le l ia izquiierdda lla priimera hhermana


